

## NUESTRA PROTESTA

Desde que la Sra. Lilia Castro de Morales asumió la dirección de la Biblioteca Nacional llevamos resistiendõ paciente y estoicamente sus arbitrariedades.

Muchas veces pensamos que nuestra conducta no era todo lo correcto, pero dicha señora ha ido pasando gradualmente del regañõ al insulto, del insulto a la ofensa y de la ofensa a la humillación, creando un estado de tirantez tal, con los lectores, que ha originado diversos incidentes personales, al calificarnos ante lo que ella estima "Falta" con los más duros epitetos.

Largos años han pasado con la esperanza de que a nosotros como cubanos y ciudadanos conscientes se nos respete y se nos atienda debidamente en la Biblioteca Nacional; ya que al concurrir a dicho centro de cultura lo hacemos ejerciendo un derecho que nos asiste, ya que dicho centro es una institución pública y no un feudo personal.

No hablamos aquí si la señora Directorade dicho centro de cultura es incapacitada, si tiene títulos para ejercer el cargo o es un agente político más.

No vamos a exponer en que no invierte el presupuesto de la Biblioteca Nacional.- No digamos el por qué se ha modificado el reglamento de dicho centro.

No mencionemos aquí por qué se utilizan los equipos fotostáticos en trabajos particulares, ajemos, por completo, a la Biblioteca.

No hagamos referencia de señores que por "influencia y favoritismo" retienen en su poder libros propiedad de la Biblioteca Nacional sin existir biblioteca circulante.

Lo que sí vamos a decir es que no podemos seguir soportando -- los escándalos, los insultos, las vejaciones constantes, el escarnio-- reiterado de que somos víctimas por la señora Lilia Castro, la cual --- abusa de su condición de mujer.

Es lamentable, Por cierto, que a una juventud deseosa de superarse, que solo clama porque se le respete en su integridad personal y que se le permita saciar su sed de cultura libremente, se vea cohibida por arbitrarias y absurdas persecuciones.

Ante tantos insultos tenemos varios caminos a seguir, pero -- vamos a tomar una decisión. Ya que la directorade la Biblioteca Nacional no quiere que la juventud cubana se supere y asista a "SU" Biblioteca, (como nos dijera un día) la vamos a complacer, no asistiremos, a partir del miércoles, más a dicho centro de cultura hasta que no se -- cambie el sistema arbitrario de menospreciar y perseguir a los que solamente han cometido el delito de luchar por superarse culturalmente en un medio anverso.

Ahora bien, al seguir este camino queremos aclarar que nos --- sobra el coraje para reclamar, donde seanecesario, nuestros derechos, pero debido a circunstancias especiales del momento, tenemos que asumir esta actitud para evitar que nuestra protesta responsable y justa sea interpretada dolosamente, como un movimiento político, o de agitación, sólo pedimos con el derecho que nos asiste, como ciudadanos:

1ro - Que se nos deje estudiar sin absurdas y arbitrarias persecuciones.

2do.- Que se nos respete nuestra integridad personal.

Para dar fe de nuestra protesta, firman:

MARIO CUEVAS

BLANCA MEDEROS

CARLOS LLANES

JOSE GONZALEZ

MIGUEL GONZALEZ

MARCOS DELGADO

MARIO CAMPBELL

ROLANDO GONZALEZ

CARLOS GIL

MIGUEL HERRERA

ARON ZIER

ISAAC ROUSSO

OMAR CASTAÑEDA

ESTHER DE LA TORRE

FRUCTUOSO RODRIGUEZ

HUMBERTO BORGES

JORGE SOSA

CASANOVA

JULIO ALOM

OLGA FORTUONDO

ISRAEL FORGES

GEORGINA SANDRINO

JUAN P. BAUTA

LEONARDA MENN.

PEDRO RIESELDO

JOAQUINA VAZQUEZ

JORGE ORTEGA

MIGUEL MENENDEZ

OSCAR BENALU